
平成24年第１回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

１．伊豆市の原子力発電に依存しない将来の新エネルギー構想等について

２．伊豆市内のデジタル放送受信について

2 11.大川　　孝 狩野川の防災整備に関して

１．自転車走行環境の整備について

２．ＡＥＤ安心ステーションについて

３．中小企業のＢＣＰ（事業継続計画）策定支援について

４．脳脊髄液減少症への対応について

１．市長２期目は「市総合計画後期基本計画の実現」。６点の重点政策を掲げた。

２．市長２期目の問題点をどのように考えているか。

３．公費で調査した資料は公開すべきだと思うが。

１．住宅リフォーム助成制度に市税分納業者の門戸を開いて

２．他の自治体にはないきらりと光る子育て応援を。通学費に続いて教材費、修学旅
行費などの教育費無償化を。

３．単学級は、自立できる子供が少ないという教育効果の立証を。

４．修善寺学区の小学校再編成（統廃合）計画の停止を。

５．災害からの被害を最小限にする、安心安全のまちづくりのための対策

１．小学校の統廃合はどうなりますか。

２．修善寺駅周辺整備計画

３．旧船原ホテル寮のその後

４．特区

５．文化財の散逸はありませんか

６．落札率

１．天城会館について

２．エネルギーの地産地消について

３．六次産業化の推進について

１．土肥地区の祝日・日曜・夜間医師不在の現状をどう打開しますか

２．市民が幸せを感じるまちづくりについて

9 8.内田　勝行 人口を増やす施策について

10 2.梅原　泰嗣 第５期介護保険事業計画の概要について

5.松本　　覺8

6 12.森　　良雄

7 13.古見　梅子

4 9.関　　邦夫

5 20.木村　建一

1 4.森島　吉文

3 7.杉山　　誠



平成24年第２回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1 8.内田　勝行 不登校について

2 15.室野　英子 「伊豆の踊子」はじめ、伊豆市に縁のある文学を重用するために

3 5.松本　　覺 連動大震災に対する防災対策の具体的施策の進捗状況は

１．市長の政策を問う

２．介護福祉事業の情報公開について

5 2.梅原　泰嗣 地域包括ケアシステムについて

１．少子化対策＝子育て支援のための教材費、修学旅行費などの教育費の無償化
に関する検討状況

２．住宅リフォーム助成制度に市税分納者が参加できるよう再び求めます

３．天城地区の小学校再編・統合で、保護者の強い願いである通学手段、通学路の
安全対策の検討状況

４．なぜ消防広域化計画を必要としているのか、住民への情報提供・論議を求めま
す

7 17.鍵山　堅一 海岸地域の海抜標示について

１．ストップ・ザ人口減少

２．公園で遊べない

３．特別養護老人ホーム

４．小学校の統廃合

５．教育

１．「コンパクトなまちづくり」について

２．空き家対策について

３．消防バイクの導入について

４．携帯メールなどによる市民からの情報・通報を受けられるようにしてはどうか

５．学校施設の非構造部材の耐震対策について

１．急がなければならない地震、津波対策が不十分

２．「法人格」をもたない区財産の団体名での登記、その他について

３．所信表明について

１．自然災害による防災対策の行き届いた訓練指導

２．市長の所信表明

6 20.木村　建一

4 1.鈴木　初司

9 7.杉山　　誠

8 12.森　　良雄

新し尿処理施設は必要以上の過剰設備は避け、少しでも安く、経済的、効率的な設
備とすべきですが如何ですか

12 11.大川　　孝

10 3.稲葉　紀男

11 9.関　　邦夫



平成24年第３回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1 3.稲葉　紀男 伊豆市は東日本大震災の教訓をどの様に生かしていますか

2 8.内田　勝行 小学校再編後の検証について

3 1.鈴木　初司 公の施設　伊豆市天城会館の管理運営について

１．定住化プロジェクトの補助金、効果について

２．天城北道路湯ヶ島インターチェンジ開通に向けて

３．天城小の統合への進行状況について

１．住宅リフォーム助成制度に市税分納者を認めるかどうかの検討結果は

２．子育て支援の経済的負担を軽減するための具体化を
３．６月議会以降、天城地区新小学校の通学手段、

通学路の安全対策の進行状況
４．修善寺地区小学校再編・統合先にありではなく、市民の中での子供たちの
成長につながるための学校づくりを

５．自然エネルギーを利用して電気を作り出す

１．ゴミの出し方

２．湯の国会館

３．船原ホテル寮の跡地

４．適正な入札

５．学力テスト

６．いじめ

１．伊豆市民が安心、安全に暮らすための対策に、手抜かりはないか

２．専門知識の優れた業者と専門知識のない行政側では癒着ができる

１．平成31年、一般会計を概ね120億円程度に緊縮することについて

２．成長戦略３本柱の推進について

１．コンビニにおける証明書等の交付サービスについて

２．簡単にメンタルヘルスチェックができる「心の体温計」を普及してはいか
がか
３．首都圏からアクセスの良い、伊豆スカイラインや県道伊東西伊豆線の利用
を推進してはいかがか

４．通学路の安全対策について

１．地域主権改革の取り組みに関して

２．治山・治水の管理改善を
10 11.大川　　孝

7.杉山　　誠9

13.古見　梅子8

9.関　　邦夫7

12.森　　良雄6

20.木村　建一5

4 4.森島　吉文



平成24年第４回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1．後期基本計画の年間出生数指標目標達成のための対策を

2．天城小学校開校までに通学手段、通学路の安全対策の整備を

3．修善寺地区小学校再編・統合の発想、児童数が減ることを前提でいいの
か。重要な課題、通学手段の検討はしていますか

4．天城湯ヶ島地区に建設予定の特別養護老人ホームの進行状況

1．「子育て環境」の整備について

2．小型家電におけるレアメタル等の回収･リサイクルの取り組み

3．ジェネリック医薬品の普及促進について

1．世界ジオパークを目指して　箱根･大島と一緒に

2．放射能対策

3．選挙違反

4．インフルエンザの予防

5．いじめ

1．学校統廃合に正義はあるのか

2．特別養護老人ホームの新設について

3．市道の適正な管理について

1．海の県道２２３（ふじさん）号認定の観光事業・港湾整備について

2．観光･商工業･農林水産業の連携、発展について

3．土肥地区の地震、津波対策について

6 3.小長谷朗夫 修善寺地区の四小学校のトイレの改修、整備について

1．市道矢熊筏場線改良（隧道）工事に向けての今後の見通しは

2．光ファイバー整備網事業構想は

3．八岳小学校跡地利用について

8 7.大川　明芳 中山間地域の誘客対策について

1．伊豆市で安心して住み続けるための各種施策について

2．安全･快適に暮らせるまちになるために

3．安心して子育てができる環境整備の推進

1.永岡　康司 1．南海トラフ大型地震に対する防災体制について

2．津波対応型救命艇について

3．大規模災害における救援体制について

9.小長谷順二

7 4.山下　尚之

9 2.三田　忠男

16.木村　建一1

12.杉山　　誠2

14.森　　良雄3

4 10.西島　信也

5

10


